

Ressort: Lokales

Hessen: Vermisster Siebenjähriger tot aufgefunden

Dillenburg, 20.03.2013, 08:30 Uhr

GDN - Im hessischen Dillenburg ist ein siebenjähriger Junge, der am Dienstag von seiner Mutter als vermisst gemeldet wurde, wenige Stunden später tot aufgefunden worden. Das teilte die örtliche Polizei mit.

Nach der Vermisstenmeldung hatte die Polizei mit einem Großaufgebot nach dem Kind gesucht. Hierbei kamen auch Suchhunde und ein Hubschrauber zum Einsatz. Gegen 19:40 Uhr fanden die Suchkräfte den Jungen schließlich tot in der Dill. Nach ersten Ermittlungen geht die Polizei davon aus, dass das Kind im Fluss ertrank. Anzeichen für ein Verbrechen lägen derzeit nicht vor.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-10229/hessen-vermisster-siebenjaehriger-tot-aufgefunden.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619